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 Empresários ajudam 
no enfrentamento ao 

Coronavírus (Covid-19) 
em Teófilo Otoni 

O comércio de Teófilo Otoni se uniu no combate à Covid-19. Com a força de todos 
os comerciantes da cidade, as ruas já estão sendo sanitizadas com o atomizador adquirido 
em parceria do Sindcomércio e ACETO. O equipamento foi um grande presente para a 
cidade, que passa por momentos difíceis em decorrência da pandemia do coronavírus, já 
computando mais de 500 casos positivos da doença e 21 óbitos confirmados. Página 2

Centro Acadêmico 
de Medicina pede 

esclarecimentos ao 
Reitor da UFVJM

O Centro Acadêmico quer explicações com relação 
aos prazos para execução do Laboratório de Biologia Mo-
lecular, do campus Mucuri de Teófilo Otoni. Os recursos 
de emendas parlamentares, já se encontram depositados 
no Fundo Municipal de Saúde de Teófilo Otoni, e deverá 
ser aplicado até o dia 25 de junho próximo. Tendo em vista 
os altos números do boletim epidemiológico, a instalação 
do laboratório em Teófilo Otoni será de grande relevância 
para ajudar no enfrentamento ao coronavírus. Página 2

Olá, a partir de hoje passarei por aqui semanalmente para falar um pouco 
sobre as pesquisas, curiosidades, dúvidas, notícias falsas, polêmicas, etc., so-
bre o assunto do momento, a Pandemia Mundial de Coronavírus. Irei expor as 
novidades e buscar esclarecer as dúvidas dos leitores. Página 3

Bruno Oliveira
COVID(ando)

a Refletir
Farmacêutico 

Analista Clínico 
Pós Graduado em Química 
(UFLA) - Pós Graduado em 

Docência do Ensino Superior 
(DOCTUM) - Pós Graduado 

em Vigilância em Saúde 
Ambiental (UFRJ) - Pós 

Graduado eam Vigilância em 
Saúde (Instituto Sírio-Libanês 

de Ensino e Pesquisa).

Araçuaí ganhará novo 
fórum em 2021

O presidente do Tri-
bunal de Justiça de Minas 
Gerais, desembargador 
Nelson Missias de Morais, 
lançou seu olhar sobre uma 
das regiões mais pobres 
do estado, ao anunciar na 
segunda-feira (15/06) a 
construção do novo Fórum 
Afonso Teixeira Lages, em 
Araçuaí. Página 5
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Cidade
 Empresários ajudam no 

enfrentamento ao Coronavírus 
(Covid-19) em Teófilo Otoni 

Banda US Don se 
apresenta em Live no 

próximo dia 28 de junho

O comércio de Teófilo 
Otoni se uniu no combate 
à Covid-19. Com a força 
de todos os comerciantes 
da cidade, as ruas já estão 
sendo sanitizadas com o 
atomizador adquirido em 
parceria do Sindcomércio 
e ACETO. O equipamento 
foi um grande presente 
para a cidade, que passa 
por momentos difíceis em 
decorrência da pandemia 
do coronavírus, já compu-
tando mais de 500 casos 
positivos da doença e 21 
óbitos confirmados.

Praticamente todos os 
bairros da cidade e algu-
mas comunidades rurais 
estão atingidos pela doen-
ça. O serviço de sanitiza-
ção está sendo realizado 
todos os dias da semana, 
seguindo uma rota indi-
cada pela prefeitura mu-
nicipal, de acordo com os 
locais mais atingidos. O 

Teófilo Otoni - O ano 
era 2014! Era um encontro 
de amigos pra colocar o 
papo em dia e de repente, 
surgiu a ideia de montar 
uma banda! Na verdade, 
todos ali presentes já ti-
nham alguma experiência 
musical, mas depois de te-
rem buscado outras formas 
de sobrevivência, com as 
suas atividades profissio-
nais, estavam em busca de 
uma “válvula de escape”! 
Algo que pudesse aliviar 
a tensão do dia a dia! Daí 
surgiu a banda! Sem nome, 
sem endereço, sem todos os 
integrantes. Mas com um 
só pensamento, tocar pra 
viver música, sem necessa-
riamente viver da música!

O nome da banda, US 
Don, veio depois de incan-
sáveis buscas. “Don” era 
um pronome de tratamento 
que um dos integrantes da 
banda (Leo Billy) sempre 
utilizava para se dirigir aos 
demais amigos! “Colou”! 
“Don”, do latim dominus, 
em português senhor, dono 
ou mestre, é também a 
alcunha de “Don Corleo-
ne”, o saudoso “Poderoso 

início dos trabalhos foi no 
Bairro Manoel Pimenta, 
o epicentro da doença na 
cidade, depois passou para 
outros bairros e logo todos 
serão atendidos, seguindo 
um cronograma.

Apesar do comércio – 
serviços considerados não 
essenciais - está de portas 
fechadas há quase dois 
meses, os empresários que 

vem passando por várias 
dificuldades não perde-
ram as esperanças e estão 
ajudando o município no 
enfrentamento ao corona-
vírus. “Não perderemos a 
esperança, juntos vencere-
mos esta batalha! Para nós, 
o que realmente importa é 
a saúde da população. Essa 
é a nossa luta, o comércio 
contra o coronavírus”.

Chefão”, que apesar de 
“sinistro”, tinha na família 
a sua maior referência!

A banda US Don, além 
de ter se tornado uma famí-
lia, ao longo de sua existên-
cia, tem tido o privilégio de 
tocar e alegrar amigos, famí-
lias, famintos pela música. 
Afinal, a música alimenta 
a alma e salva! A banda US 
Don é formada por Lauro 
Bohler Jr. (baixo e vocais), 
Leonardo “Leo Billy” Men-
des (guitarra), Lucas Andra-
de (voz) e Thiago Augusto 

(bateria e vocais).
“Temos a dizer que a 

nossa intenção é tocar o 
rock in roll, revisitando ban-
das, resgatando músicas, 
inserindo as nossas versões. 
Mas também buscamos 
atender ao clamor daqueles 
que amamos, colocando 
no repertório canções que 
falem de amor e paz, sem 
qualquer tipo de preceito! 
US Don é assim, rock e de-
rivados! Rock na essência e 
rits em evidência! (Informa-
ções: Banda US Don).

Centro Acadêmico 
de Medicina pede 

esclarecimentos ao 
Reitor da UFVJM

O Centro Acadêmi-
co quer explicações com 
relação aos prazos para 
execução do Laboratório 
de Biologia Molecular, do 
campus Mucuri de Teófilo 
Otoni. Os recursos de emen-
das parlamentares de dois 
deputados, já se encontram 
depositados no Fundo Mu-
nicipal de Saúde de Teófilo 
Otoni, e deverá ser aplicado 
até o dia 25 de junho próxi-
mo. Veja o pedido a seguir.

“Respeitosamente, o 
Centro Acadêmico de Medi-
cina de Teófilo Otoni se dirige 
à Reitoria da Universidade 
Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM), 
na pessoa do Professor Dr. 
Janir Alves Soares, para so-
licitar esclarecimentos sobre 
os prazos de execução das 
obras do Laboratório de Bio-
logia Molecular, do campus 
Mucuri, de Teófilo Otoni. 
Nós, representamos neste ato 
os estudantes de Medicina 
da Faculdade de Medicina 
do Mucuri (FAMMUC), e 
nos apresentamos cordial-
mente ao senhor Reitor com 
a intenção de manifestar 
nosso apoio à construção do 
Laboratório de Biologia Mo-
lecular, que será de grande 
importância à cidade de Teó-
filo Otoni-MG, frente à atual 
situação que infelizmente 
vivenciamos na nossa cidade.

Vossa senhoria tem ciên-
cia de que existem recursos 
de emendas parlamentares 
estagnados no caixa da Pre-
feitura Municipal de Teófilo 
Otoni, esperando a tramita-
ção da aprovação do labora-
tório. Segundo informações 
públicas, o Laboratório seria 
instalado através de parceria 
entre a UFVJM e a Prefeitura 
Municipal de Teófilo Otoni 
pela assinatura de Termo de 
Cooperação Técnica, libe-
rando os recursos que, como 
já dito anteriormente, já se 
encontram depositados no 
Fundo Municipal de Saúde 
de Teófilo Otoni. Sabemos 
que o trâmite dentro do Mu-
nicípio já se esgotou, de 
modo que basta à UFVJM 
finalizar a sua parte. Todavia, 
não se tem uma satisfação 
por parte da reitoria.

Solicitamos que urgen-
temente tal instrumento jurí-
dico se concretize, tendo em 
vista o prazo de 25/06/2020 
para a execução das com-
pras institucionais pelos 
entes públicos da federação. 
Diante do cenário de Teófilo 
Otoni, tem sido fundamental 
a atuação do Comitê Técnico 
Científico Multidisciplinar 
de Assessoramento da Uni-
versidade Federal dos Vales 
do Jequitinhonha e Mucuri 
- Campus Mucuri, composto 

por servidores públicos 
federais da UFVJM, visto 
que como obrigação de 
uma Universidade Fede-
ral ele presta serviços à 
comunidade fundamental, 
nesse momento por meio 
d e  p r o d u ç ã o  d e  n o t a s 
t écn ico -c i en t í f i ca s  r e -
lacionadas à COVID19, 
d i sponib i l i zando  bo le -
tins semanais e, portanto, 
fornecendo informação 
científica e segura à po-
pulação e aos gestores.

Além disso, realiza a 
produção de protetores fa-
ciais (face shields) para doar 
aos estabelecimentos de 
saúde de Teófilo Otoni e mu-
nicípios da região. Inclusive, 
faz-se saber, em uma parce-
ria da Universidade Federal 
de Minas Gerais (UFMG) 
e da UFVJM, existe um 
projeto que compreende do-
centes e discentes, chamado 
“Adote Sua Vizinhança em 
Tempos de Coronavírus” 
que conseguiu, por meio da 
UFVJM e, portanto, do Co-
mitê formado, a doação de 
face shields para Unidades 
Básicas de Saúde (UBS), 
afim de proteger a vida de 
profissionais que combatem 
a pandemia dentro da porta 
de entrada do sistema de 
saúde pública. Além disso, 
o Laboratório de Geoproces-
samento e Monitoramento 
para combate à COVID-19 
seria fundamental para re-
alizar monitoramento em 
tempo real da evolução da 
pandemia em todas as cida-
des dos Vales, por meio de 
Inteligência Artificial; e o 
Laboratório de Estatística, 
para fornecer simulações 
de espalhamento da doença.

Tudo isso provê aos 
entes públicos um panorama 
para que medidas possam 
ser aplicadas, no intuito de 
se achatar a curva epide-
miológica. Gostaríamos de 
ressaltar que o Laboratório 
de Pesquisa e Diagnóstico 
em Biologia Molecular do 
campus Mucuri realizará a 
testagem das amostras de 
pacientes com suspeita de 
COVID-19 através da téc-
nica RT-PCR, atendendo aos 
usuários do serviço de saúde 
tanto do Vale do Mucuri, 
quanto dos vales dos Rios 
São Mateus, Médio e Baixo 
Jequitinhonha, dos quais a 
população tem no Sistema 
de Saúde de Teófilo Otoni 
a referência para serviços 
médicos de média e alta 
complexidade. Essa popula-
ção não está sendo testada, 
deixando de obter possíveis 
diagnósticos com rapidez, 
o que prejudica a condição 
de resposta dos gestores 
em saúde à COVID-19. 

www.diariotribuna.com.br

Nós, como acadêmi-
cos inseridos no sistema 
de saúde de Teófilo Otoni-
-MG, conhecemos as limi-
tações dos serviços e expo-
mos a triste realidade atual 
de superlotação dos leitos 
UTI da cidade. Estivemos 
presentes no maior Hospi-
tal de referência da cidade, 
o Hospital Santa Rosália, 
em nossos estágios do 
internato e conhecemos 
por vivência que as poucas 
Unidades de Terapia Inten-
siva não seriam suficientes 
para suportar a enorme 
demanda ocasionada pelo 
coronavírus. No dia 9 de 
junho de 2020 a Prefeitura 
de Teófilo Otoni publicou 
um balanço da ocupação 
dos leitos hospitalares em 
todo o município, de modo 
que o Hospital Bom Sa-
maritano apresenta uma 
taxa de ocupação de 80%, 
o Hospital Santa Rosália 
apresenta uma taxa de 
ocupação de 90% e o Hos-
pital Philadelfia apresenta 
uma taxa de ocupação de 
60%. Logo, essa notória 
demanda pelos serviços 
de saúde desses hospitais 
de referência da cidade, 
demonstra que são neces-
sárias mais ações de en-
frentamento à COVID-19 
voltadas ao investimento 
em testagem dos pacientes.

Ressaltamos que, na 
presente data, 11 de junho 
de 2020, o Vale do Mucuri 
possui 534 casos confirma-
dos da COVID-19, desses, 
456 casos apenas em Te-
ófilo Otoni, reforçando a 
necessidade da instalação 
imediata deste laboratório 
de testagens. Na qualidade 
de instância representa-
tiva do corpo discente da 
Faculdade de Medicina 
do Mucuri e, em nome de 
toda a população dos Vales 
aqui mencionada, encami-
nhamos formalmente uma 
solicitação de esclareci-
mentos ao Prof. Dr. Janir 
Alves Soares acerca da 
morosidade no processo 
de instalação do Labora-
tório de Biologia Molecu-
lar no campus Mucuri da 
UFVJM. Teófilo Otoni, 11 
de Junho de 2020. Júlia de 
Matos Rodrigues de Sou-
za - Presidente do Centro 
Acadêmico de Medicina de 
Teófilo Otoni. (FAMMUC).
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Cidade/Gerais
Arquiteta e 

Urbanista egressa 
da Unidoctum 
é finalista em 
concurso Lurca

A egressa do curso 
de Arquitetura e Urba-
nismo Unidoctum, Elane 
Queiroz, figura entre 
os quatro finalistas do 
Concurso Kit Tempo 
Lurca. A Lurca cria peças 
inspiradas na tradicional 
azulejaria brasileira, com 
desenhos geométricos, 
que a princípio podem 
parecer simples, mas 
montados se transfor-
mam em painéis; e nes-
se contexto o trabalho 
de Elane se destacou. 
A marca Lurca Azule-
jos foi criada em 2010 
com o intuito de oferecer 
uma opção diferente para 
quem procura decorar 
com azulejos e é reco-
nhecida nacionalmente, 
principalmente entre os 
profissionais da área.

Ana Luísa, coorde-
nadora do curso de Ar-
quitetura e Urbanismo 
Unidoctum e orientadora 
do Trabalho de Conclu-
são de Curso "Requali-
ficação da Área Indíge-
na Pataxó e do Centro 
Comercial em Coroa 
Vermelha-BA" da Elane 
Queiroz, se emociona ao 
falar de sua colega: "Ver 
Elane entre as finalistas 
de um concurso tão pres-
tigiado me alegrou o co-
ração não somente como 
sua orientadora de TCC, 
mas como já colega de 
profissão. Sua dedica-
ção enquanto graduanda 
já demonstrava que o 
sucesso está garantido. 

Muito caprichosa e pre-
ocupada com a cultura 
brasileira, se inspirou nos 
indígenas Pataxó do sul 
da Bahia, e requalificou 
seu espaço de comércio. 
Tivemos muitas conver-
sas sérias sobre o quão 
perigoso é perder a cul-
tura e, acredito, que isso 
tenha ficado guardado 
em sua memória, porque 
agora com esse concur-
so há traços do mesmo 
cuidado que apresentou 
em seu Projeto aqui no 
Unidoctum".

"No meu TCC abra-
cei a importância de pre-
servar a cultura brasileira 
e, além disso, envolve 
sentimento e zelo de re-
presentar a história dos 
indígenas, os Pataxós. 
Assim como em todos 
meus projetos realizados 
no campus Unidoctum; 
sempre tive essa carac-
terística sentimentalista. 
E não foi diferente com a 
composição dos azulejos 
do Concurso Kit Tempo. 
Uma conquista muito 
importante como profis-
sional ser uma das fina-
listas e ser a ganhadora 
do concurso representa-
rá para mim o esforço 
e dedicação da minha 
trajetória", diz Elane. A 
votação vai até 23h59 do 
dia 21 de julho de 2020 
no Instagram da Lurca 
Azulejos. www.insta-
gram.com/lurca_azule-
jos (Júnior - Assessor de 
Comunicação).

Olá, a partir de 
hoje passarei por 
aqui semanal-
mente para falar 

um pouco sobre as pesquisas, 
curiosidades, dúvidas, notí-
cias falsas, polêmicas, etc., 
sobre o assunto do momento, 
a Pandemia Mundial de Coro-
navírus. Em tempos onde as 
notícias, muitas vezes falsas, 
de WhatsApp e Facebook são 
repassadas como verdades 
absolutas e atingem um con-
tingente populacional enorme 
em fração de segundos e 
a imprensa sensacionalista 
descumpre seu papel social/
informativo, confundindo 
mais que esclarecendo sobre o 
tema, achei oportuno compar-
tilhar um pouco de informa-
ções, com responsabilidade, 
sobre este momento inusitado 
que estamos vivendo. Irei 
expor as novidades e buscar 
esclarecer as dúvidas dos 
leitores, tentando o tempo 
todo não envolver política 
nos meus textos, mesmo que 
seja quase impossível na atu-
alidade. Além disso, sempre 
colocarei as referências para 
que vocês possam confirmar 
as informações repassadas 
e para que também possam 
tirar suas conclusões.

O primeiro assunto que 
falaremos será sobre os pri-
meiros resultados da pesqui-
sa EPICOVID19-BR que o 
Centro de Pesquisas Epide-
miológicas da Universidade 
Federal de Pelotas (UFPel) 
está aplicando em várias cida-
des do Brasil, dentre elas, Te-
ófilo Otoni, em parceria com 
pesquisadores do IBOPE. De 
acordo com as informações 
no site da UFPel, o estudo 
“irá estimar a prevalência do 
Coronavírus e avaliar a velo-
cidade de expansão da doença 
no país, com financiamento 
do Ministério da Saúde do 
Brasil. A pesquisa irá levantar 
a proporção de pessoas com 
anticorpos para a Covid-19 e 
analisar a evolução de casos 
na população brasileira, por 
meio de uma amostragem de 
participantes em 133 “cidades 
sentinelas”, que são os maio-
res municípios das divisões 
demográficas do país, de acor-
do com critério do IBGE”. O 
coordenador do estudo, Pedro 

resultados de Teófilo Otoni 
sejam melhor compreendidos:

>Em duas semanas, da 
primeira para a segunda fase, 
houve aumento em 50% a 
proporção da população com 
anticorpos para Coronavírus 
no Brasil, ou seja, tiveram ou 
têm o Coronavírus.

>Em 120 cidades (das 
133 possíveis) foi possível 
testar pelo menos 200 pes-
soas na segunda fase, todas 
selecionadas por sorteio, e 
tiveram seus dados validados. 
A comparação do número 
de pessoas com anticorpos 
estimada pela pesquisa com 
os números oficiais de casos 
confirmados aponta para 
uma grande disparidade. No 
dia 03 de junho, véspera do 
início da pesquisa, essas 120 
cidades somadas contabiliza-
vam 296.305 casos confir-
mados e 19.124 mortes. Os 
dados da pesquisa estimam 
que, para cada caso confir-
mado de Coronavírus nessas 
cidades, existem 6 pessoas 
com anticorpos na população, 
ou seja, apenas 1 em cada 
6 pessoas infectadas fazem 
parte dos dados oficiais.

>A diferença por regiões 
do Brasil é marcante. Entre 
as capitais, por exemplo, 
Boa Vista (RR) é a capital 
com maior prevalência, a 
proporção da população que 
tem ou já teve Coronavírus 
foi estimada em 25%, ou seja, 
um de cada quatro habitantes 
da cidade está ou já esteve 
infectado. Já em Belo Hori-
zonte (MG) essa proporção 
não chega a 1% da população.

Mas vamos agora, fi-
nalmente, aos números de 
Teófilo Otoni. De acordo 
com a pesquisa e de forma 
espantosa, apenas 0,8% da 
população de nossa cidade 
tiveram ou estavam infectadas 
pelo Coronavírus na época da 
segunda fase da pesquisa (en-
tre os dias 04 e 07 de junho). 
Imagino que muitos, inclusive 
eu, estimava que fosse uma 
proporção muito maior. Fa-
zendo a conta, se a população 
daqui é de aproximadamente 
140.000 pessoas, então nós 
teríamos aproximadamente 
1.120 pessoas que tiveram 
ou estavam infectadas pelo 
Coronavírus. Fui até uma das 
redes sociais da Prefeitura 
Municipal e peguei o bole-
tim epidemiológico do dia 
03/06/20, véspera do início 
da segunda fase da pesquisa. 
Neste boletim o número de 

casos confirmados era de 323, 
sendo destes, 11 óbitos.

Com esses resultados po-
demos concluir duas coisas. A 
primeira e má notícia é que, 
como já dito, uma parcela 
muito pequena da população 
teve contato com o vírus, isto 
é, mais de 99% da população 
ainda estavam susceptíveis 
ao Coronavírus. E a outra 
notícia e um pouco melhor, 
é que nossa testagem está 
melhor que a média nacional, 
que como já mencionado, 
apenas 1 em cada 6 pessoas 
infectadas faz parte dos dados 
oficiais. Tinham-se 323 casos 
confirmados e os números da 
pesquisa estimava que tives-
sem 1120, nossa proporção é 
que para cada caso confirma-
do temos mais 3,47 pessoas 
infectadas, contra os seis (06) 
da média nacional.

Pensamos em fazer 
uma comparação dos dados 
com nossa vizinha Gover-
nador Valadares, uma vez 
que políticos, empresários, 
imprensa e as redes sociais 
têm feito bastante,  mas 
mesmo que inicialmente 
GV estava elencada entre as 
133 cidades participantes, 
em nenhum dos relatórios 
aparece os dados de lá. Mui-
to provavelmente porque 
não se conseguiu fazer pelo 
menos 200 Testes Rápidos 
e entrevistas para validarem 
os dados da pesquisa. Na pri-
meira fase saiu na imprensa 
(Jornal O Tempo) que os 
pesquisadores tiveram pro-
blemas em G. Valadares e 
chegaram a ser detidos por 
engano pela polícia, mas 
não achei nada sobre o que 
aconteceu na segunda fase.

Aguardemos a terceira 
fase da pesquisa, que deve 
estar próxima de acontecer. 
Se você for um dos sorteados, 
seja cordial com a equipe de 
pesquisadores. Aguardemos 
os resultados para que possa-
mos discuti-los aqui.

Sugira novos assuntos 
ou faça perguntas para que 
tentemos, com responsabili-
dade, discuti-las neste espaço. 
Se cuidem e fiquem em casa.

Relatório da Primei-
ra fase: http: //epidemio-
-ufpel.org.br/uploads/dow
nloads/276e0cffc2783c68f
57b70920fd2acfb.pdf

Relatório da Segun-
da fase: http: //epidemio-
-ufpel.org.br/uploads/dow
nloads/19c528cc30e4e5a9
0d9f71e56f8808ec.pdf
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COVID(ando) a Refletir

Farmacêutico 
Analista Clínico 

Pós Graduado em Química 
(UFLA) - Pós Graduado em 

Docência do Ensino Superior 
(DOCTUM) - Pós Graduado 

em Vigilância em Saúde 
Ambiental (UFRJ) - Pós 

Graduado eam Vigilância em 
Saúde (Instituto Sírio-Libanês 

de Ensino e Pesquisa).

Hallal, afirma que “Todas as 
estatísticas oficiais são base-
adas em casos confirmados, 
os quais representam apenas 
uma parcela, provavelmente 
ínfima, em comparação com 
a realidade do número de 
casos na população. Por isso, 
fazemos a analogia com o 
iceberg. Queremos enxergar 
para além dessa pequena 
parte aparente, que são os 
casos notificados, e conhecer 
a real proporção de pessoas 
atingidas pela infecção”.

Simplificando, o princi-
pal objetivo deste estudo é 
estimar o número real (apro-
ximado) de pessoas infectadas 
ou que tiveram contato com 
vírus, visto que muitos casos 
são subnotificados devido a 
vários motivos, dentre eles e 
principalmente, à baixa tes-
tagem no Brasil. Este estudo 
contará com três fases, onde 
em cada uma delas pesquisa-
dores do IBOPE irão aplicar 
entrevistas e serão realizados 
Testes Rápidos para Corona-
vírus em 250 participantes 
em cada uma das 133 cida-
des participantes. São estes 
mesmos Testes Rápidos que o 
Ministério da Saúde e as Se-
cretarias Estaduais de Saúde 
distribuíram aos municípios. 
As pessoas que participarão 
do estudo (Teste Rápido e 
entrevista) serão escolhidas 
através de sorteios aleatórios, 
com critérios estatísticos e 
rigor científico, utilizando 
como base os setores cen-
sitários do IBGE.

Já ocorreram duas fases 
desta pesquisa, uma entre os 
dias 14 e 21 de maio (1ª fase) 
e outra entre os dias 04 e 07 
de junho (2ª fase). Para que os 
resultados fossem validados, 
os pesquisadores precisavam 
entrevistar e fazer o Teste 
Rápido em pelo menos 200 
moradores. Em Teófilo Otoni 
eles tiveram êxito nas duas fa-
ses. A título de curiosidade, a 
primeira fase, talvez por uma 
falta de divulgação prévia da 
pesquisa aos moradores, hou-
ve muitos contratempos em 
todo Brasil. Teve pesquisador 
preso pela polícia, proibição 
de governos municipais e 
até agressão nas ruas. Dos 
133 municípios previstos, 
apenas 90 foi possível tes-
tar pelo menos 200 pessoas 
selecionadas por sorteio, in-
viabilizando 43 cidades. Para 
quem quiser saber detalhes 
sobre a metodologia, cida-
des participantes, quantita-
tivo de testes e entrevistas 
aplicadas, etc., deixarei os 
links no final do texto. Sem 
mais delongas, vamos aos 
resultados de Teófilo Otoni.

Como já foram publica-
dos os resultados da segunda 
fase desta pesquisa, não teria 
muito sentido falarmos dos 
resultados da primeira, porém 
alguns pontos gerais valem a 
pena comentar para que os 
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Gerais

Aprovação de acordo 
entre INSS e fundos de 
pensão vai beneficiar 

milhares de aposentados

Metade dos 
Microempreendedores 

Individuais mineiros estão 
inadimplentes

O sistema de fundos 
de pensão comemorou a 
aprovação, pelo Senado, 
da MP 936, que em seu 
artigo 34 inclui Acordo de 
Cooperação Técnica entre 
as Entidades Fechadas de 
Previdência Complemen-
tar (EFPC) e o Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS), para pagamento de 
benefícios de aposentadoria.

Segundo a Abrapp 
(Associação Brasileira 
de Entidades Fechadas 
de Previdência Comple-
mentar), o acordo para o 
pagamento de benefícios 
do Regime Geral através 
de entidades fechadas é 
positivo para centenas de 
milhares de beneficiados 

Dos mais de um mi-
lhão de Microempreende-
dores Individuais (MEI) 
em Minas Gerais, em abril, 
57% ainda não estavam 
em dia com o pagamento 
do Documento de Arreca-
dação Mensal do Simples 
Nacional (DAS). Se com-
parado ao mesmo período 
de 2019, houve um au-
mento de 18% da taxa de 
inadimplência dos MEI 
no estado. Mesmo assim, 
de acordo com ranking di-
vulgado pelo Sebrae, com 
base nos dados da Receita 
Federal, Minas possui um 
dos menores índices de 
inadimplência do país.

Ainda segundo o le-
vantamento do Sebrae, a 
média de inadimplência 
registrada em abril no 
estado subiu de 39% em 
2019 para 57% em 2020. 
Mesmo com o aumento do 
número de MEI devedo-
res, Minas Gerais é o se-
gundo estado com o menor 
percentual de inadimplên-
cia, atrás apenas de Santa 
Catarina (49%). A média 
nacional foi de 63%.

“A crise provocada pelo 
coronavírus (Covid-19) 
pode ter sido um dos fatores 
que impactou o aumento da 
inadimplência. É impor-
tante lembrar que não estar 
em dia com seus tributos 
pode acarretar problemas 
futuros para os formaliza-
dos como, por exemplo, a 
perda de seus benefícios 
previdenciários”, explica 
a analista do Sebrae Mi-
nas, Laurana Viana.

O MEI é a pessoa ju-
rídica que fatura até R$ 81 
mil por ano, não tem parti-
cipação em outra empresa 
como sócio ou titular, pode 

do sistema. “O convê-
nio de várias de nossas 
associadas com o INSS 
para o pagamento de be-
nefícios é um mecanismo 
muito importante para 
os participantes, ainda 
mais em um cenário de 
pandemia”, lembra Luís 
Ricardo Martins, presi-
dente da Abrapp.

Luís Ricardo ressaltou 

também que o sistema de 
Previdência Complemen-
tar Fechada tem ocupado 
lugar prioritário na agenda 
de governo, citando como 
outro exemplo o encami-
nhamento do projeto de lei 
que garante a independên-
cia patrimonial dos ativos 
dos planos de benefícios na 
semana passada. (Assesso-
ria de imprensa Abrapp).

ter apenas um empregado 
contratado e está enqua-
drado na lista de ocupações 
permitidas na legislação.

Os optantes por esta 
categoria de regime tribu-
tário simplificado ficam 
isentos dos tributos fede-
rais (Imposto de Renda, 
PIS, Cofins, IPI e CSLL), 
pagando apenas o valor 
fixo mensal de R$ 53,25 
para ocupações de comér-
cio/indústria e/ou trans-
porte intermunicipal ou 
interestadual, R$ 57,25 
para MEI que presta ser-
viços em geral e R$ 58,25 
para ocupações mistas, ou 
seja, que exerçam tanto 
ocupações de comércio e/
ou indústria quanto de ser-
viços. Essas quantias são 
atualizadas anualmente, 
de acordo com o salário 
mínimo. O cálculo do DAS 
corresponde a 5% do sa-
lário mínimo, a título da 
Contribuição para a Segu-
ridade Social, mais R$ 1 de 
Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços 
(ICMS) e/ou R$ 5 de Im-
posto sobre Serviços (ISS). 

A contribuição obri-
gatória assegura que o 
MEI tenha direito aos 
vários benefícios como: 
aposentadoria por invali-
dez ou por idade, auxílio 

doença, salário materni-
dade, pensão por morte 
e auxílio-reclusão (estes 
dois últimos disponíveis 
para seus familiares). “O 
cálculo dos benefícios é 
efetuado com base nas 
contribuições realizadas 
pelo segurado cumprindo 
o prazo de carência mí-
nima para cada benefício 
previdenciário”, explica a 
analista do Sebrae Minas.

Como ter acesso ao 
DAS - O Documento de 
Arrecadação Mensal deve 
ser emitido pelo Portal 
do Empreendedor (www.
portaldoempreendedor.
gov.br). Pelo celular, o do-
cumento poderá ser gerado 
pelo aplicativo da Receita 
Federal, disponível para 
os sistemas operacionais 
iOS e Android. O tributo 
deve ser pago até o dia 
20 de cada mês. O paga-
mento pode ser feito por 
débito automático, pela 
internet ou em bancos, 
caixas eletrônicos e em 
casas lotéricas.

Para mais informações 
sobre o pagamento da guia 
de contribuição mensal, o 
MEI poderá agendar um 
atendimento gratuito do 
Sebrae Minas pelo 0800 
570 0800 ou pelo o What-
sapp (31) 9 9822-8208.

Romeu Zema participa
 de assinatura de ordem 

de serviço da BR-367

O governador Ro-
meu Zema participou, 
por videoconferência, 
da assinatura da ordem 
de serviço da pavimen-
tação de 61 quilôme-
tros da BR-367, trecho 
que interligará Salto da 
Divisa a Almenara, no 
Vale do Jequitinhonha.

Zema destacou a 
importância da ligação 
asfáltica para o desen-
volvimento econômico 
do estado. E lembrou, 
ainda, que a intervenção 
é emblemática, já que a 
rodovia foi construída 
no governo Juscelino 
Kubitschek para conec-
tar a chamada Região do 
Descobrimento - litoral 
do Sul da Bahia a Minas 
Gerais. “Conseguimos 
uma solução para uma 
demanda de mais de 50 
anos”, comentou. 

A obra será viabi-
lizada por meio de re-
cursos de emenda par-
lamentar da bancada 
mineira no Congresso. 
“Gostaria de agradecer 
o empenho dos depu-
tados federais e dos 
senadores que não me-
diram esforços para 
que esta obra saísse do 
papel. Agradeço, tam-
bém, ao governo federal 

pelo tratamento cordial 
e atento às necessidades 
de Minas”, ressaltou. 

Transporte de car-
ga e passageiros - De 
acordo com o secretário 
de Estado de Infraestru-
tura e Mobilidade, Marco 
Aurélio Barcelos, a pavi-
mentação viabiliza não só 
o transporte de carga, mas 
o de passageiros. “Sob o 
ponto de vista do desen-
volvimento econômico, 
geração de emprego e 
segurança dos usuários 

é uma obra fundamental 
para o Estado”, destacou.

De acordo com o mi-
nistro da Infraestrutura, 
Tarcísio de Freitas, Minas 
Gerais ganha mais uma 
ligação em direção ao 
litoral. “É um estado 
que faz o dever de casa 
e que vai crescer muito. 
Minas merece a nossa 
atenção e os nossos in-
vestimentos”, destacou. 
(Fotos: Gil Leonardi/
Imprensa MG. SEGOV 
- Governo de Minas).

Pavimentação de 61 quilômetros da rodovia BR-367 
interligará o Minas Gerais até a divisa da Bahia Em abril, mais de 600 mil MEI do estado estavam em débito 

com o pagamento da guia de contribuição mensal 
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Opinião/Gerais
Araçuaí ganhará novo 

fórum em 2021
O presidente do 

Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais, desembar-
gador Nelson Missias de 
Morais, lançou seu olhar 
sobre uma das regiões 
mais pobres do estado, 
ao anunciar nesta segun-
da-feira (15/06) a cons-
trução do novo Fórum 
Afonso Teixeira Lages, 
em Araçuaí, Vale do Je-
quitinhonha, a 680km de 
Belo Horizonte. A obra, 
que deve ser concluída 
em dezembro de 2021, 
principia nos próximos 
meses e faz parte do 
Plano de Aceleração de 
Obras do TJMG, que 
prevê a inauguração de 
dezenas de novos fóruns 
no interior mineiro.

Participaram da ce-
rimônia o presidente 
do Tribunal de Justiça, 
desembargador Nel-
son Missias de Morais, 
acompanhado do supe-
rintendente de Obras 
do Tribunal, desem-
bargador Amauri Pinto 
Ferreira, do desembar-
gador Sérgio André da 
Fonseca Xavier, do juiz 
auxiliar da Presidên-
cia Jair Francisco dos 
Santos, do juiz da Vara 
Agrária de BH, Walter 
Zwicker Esbaille — os 
três últimos ex-magis-
trados da comarca —, 
do atual diretor da Co-
marca de Araçuaí, juiz 
Matheus Pinter Cardo-
so, além de autoridades 
dos poderes Executivo, 
Legislativo e Judiciário 
da cidade. Mais uma 
vez a solenidade foi res-
trita a poucas pessoas 
por causa da covid-19.

Faixas de agradeci-
mento - Em seu discurso, 
o presidente Nelson Mis-
sias de Morais lembrou 
a promessa que fez ao 
assumir a Corte mineira, 
de fortalecer a Primeira 
Instância e, principal-
mente, as comarcas mais 
remotas do estado. Dois 
anos depois, quando res-
tam poucos dias para o en-
cerramento de sua gestão, 
a promessa foi cumprida.

"Nosso objetivo era 
inaugurar 30 novos fó-
runs. Vamos inaugurar 
em torno de 24 até o fim 
do mês, em função da 
pandemia. Mas deixare-

mos pelo menos outros 45 
para o próximo presiden-
te", explicou. Ele prevê 
a inauguração de até 100 
novos fóruns nos próxi-
mos anos, como forma de 
consolidar o fortalecimen-

to da Primeira Instância 
no interior mineiro. (...). 
(Assessoria de Comunica-
ção Institucional – Ascom 
/ Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG / 
Fotos: Marconi Rocha).

Comarca do Vale do Jequitinhonha entra no Plano de Aceleração
 de Obras do Tribunal

www.diariotribuna.com.br

Tenho o bom orgulho 
de ser o guardião de mui-
tas pregações históricas 
do saudoso Proclamador 
da Religião de Deus, do 
Cristo e do Espírito Santo, 
Alziro Zarur (1914-1979). 
E compartilho, para gáu-
dio de todos, esta bela 
narrativa feita por ele da 
página “O grito”, do Es-
pírito Hilário Silva. Ela se 
encontra transcrita no livro 
A vida escreve. Mas, antes, 
prestemos muita atenção à 
imorredoura introdução de 
Zarur ao texto:

Alziro Zarur: Como 
disse Jesus: “Minha Paz 
vos deixo, minha Paz 
vos dou.  Eu não vos 
dou a paz do mundo. Eu 
vos dou a Paz de Deus, 
que o mundo não vos 
pode dar. Não se turbe 
o vosso coração nem se 
arreceie” (Evangelho, 
segundo João, 14:27), 
porque Deus Está Presen-
te! “Eu estarei convosco, 
todos os dias, até o fim 
do mundo” (Evangelho, 
segundo Mateus, 28:20). 
E estamos numa hora 
apocalíptica, hora de dor. 
O que é preciso levar aos 
corações desalentados? A 
mensagem da Esperança. 
Mas não é uma esperança 
balofa; a Esperança, que 
é certeza; a Esperança, 
ato de esperar, porque 
sabe que vai se cumprir. 
Quem o afirma é Jesus, 
o Cristo, o Ungido do 
Todo-Poderoso Deus.

Às vezes, tendo de fazer 
uma experiência, fale em Je-
sus e você salvará uma vida. 
Como vemos aqui numa 
história do velho Hilário:

“O grito

“‘— Uma boa pala-
vra auxilia sempre. Às 
vezes, pensamos estar 
sozinhos e proferimos 

inconveniências. Desaju-
damos quando podíamos 
ajudar. E é preciso apro-
veitar bem as oportunida-
des. Falar é um dom de 
Deus. Se abrimos a boca 
para dizer algo, saibamos 
dizer então o melhor.’

“A pequena assem-
bleia ouvia atenta a pala-
vra do instrutor espiritual.

“— Não adianta re-
petir frases inúteis. E é 
sempre falta grave conferir 
saliência ao mal. Comen-
temos o Bem. Destaque-
mos somente o Bem.’

“Entre todos os pre-
sentes, Belmiro Arruda 
escutava em silêncio.

“Passados alguns 
dias, Arruda, nas funções 
de pedreiro-chefe, orien-
tava o término da constru-
ção de um grande recinto. 
O enorme salão parecia 
completo. Tudo pronto. 
Acabamento esmerado. 
Pintura primorosa.

“Então, disse o enge-
nheiro:

“‘— Vamos experi-
mentar a acústica’.

“E voltando-se para 
Belmiro, falou:

“‘— Grite aí alguma 
coisa’.

“Arruda, recordando 
a lição do instrutor espi-
ritual, bradou:

“‘— Confia em Je-
sus!... Confia em Jesus!...’

“Verificaram que o 
som estava admiravelmen-
te distribuído.

“Os operários con-
tinuavam na sua faina, 
quando um pobre homem 
penetrou no recinto. Ca-
beleira revolta, completa-
mente transtornado, pali-
díssimo, falou:

“‘— Ô! Quem mandou 
confiar em Jesus?’

“Alguém apontou Bel-
miro, para quem ele se 
dirigiu, abrindo os braços.

“‘— Obrigado, ami-
go! Obrigado! Eu ia tirar 
minha vida, mas despertei, 
vou confiar em Jesus, sim!’

“Belmiro o abraçou, 
chorando. O caso foi con-
duzido ao conhecimento 
do diretor da obra. E o di-
retor, visivelmente emocio-
nado, estendeu a mão ao 
quase suicida e ordenou:

“‘— Pode vir ama-
nhã. Você começa a traba-
lhar aqui amanhã’”.

Alziro Zarur: É, 
meus Amigos e meus Ir-
mãos, tendo de dizer algo, 
digamos alguma coisa útil 
que possa salvar uma vida. 
E esta é a nossa missão na 
Religião Divina: salvar 
vidas e Almas para Deus!

Uma palavra pode sal-
var uma vida

Eis aí! E foi o pró-
prio Zarur, em suas pre-
gações  rad iofônicas , 
quem nos trouxe esta 
grave admoestação:

— Uma palavra pode 
salvar uma vida. Uma pala-
vra pode perder uma vida.

Deus nos livre de cau-
sar dano a quem quer que 
seja, neste ou no Outro 
Plano! Portanto, não des-
prezemos a comunicação e 
o marketing transmitidos a 
nós, por meio da intuição, 
pela Humanidade de Cima, 
ou seja, pelos Espíritos de 
Deus. Jamais queiramos 
estar na pele dos que levam 
vidas à perdição. Quem as-
sim procede entra naquela 
chave de Jesus:

— Melhor não tivesse 
nascido (Evangelho, se-
gundo Mateus, 26:24).

E a Lei Divina é tão 
perfeita que, ainda assim, 
concede a todos opor-
tunidades de redenção. 
No entanto, jamais nos 
esqueçamos de que no 
Tribunal Celeste vigora o 
Amor Fraterno, mas não 
existe impunidade.

Serviço – E-book A 
Esperança não morre nun-
ca (Paiva Netto). Você 
pode baixar gratuitamente 
o livro digital e/ou au-
diolivro acessando www.
paivanetto.com/esperanca

“Confia em Jesus!... 
Confia em Jesus!...”

José de Paiva Netto | Jornalista, radialista e escritor.
paivanetto@lbv.org.br | www.boavontade.com

O desembargador Sérgio Xavier; o juiz diretor do foro da 
comarca, Matheus Pinter Cardoso; o presidente do TJMG, 
Nelson Missias de Morais; o juiz auxiliar da Presidência 

Jair Francisco dos Santos; o juiz Walter Zwicker Esbaille; o 
desembargador Amauri Pinto Ferreira 

O presidente do TJMG foi homenageado com uma faixa de 
agradecimento pela construção do novo fórum de Araçuaí

O superintendente de Obras do TJMG, Amauri Pinto Ferreira, se 
emocionou ao lembrar o número de obras realizadas nesta gestão

À frente da comarca, o juiz Matheus Pinter Cardoso 
destacou a expectativa com a nova edificação, que será 

mais moderna, eficiente e confortável

Fórum de Araçuaí: edificação ficou acanhada diante do 
alcance e das demandas da comarca
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Segurança Pública
Secretaria Municipal de 
Saúde doa álcool em gel 
para militares de Caraí

Operação da PM em 
Itaobim apreende droga e 

prende três suspeitos

Dois homens presos por 
porte ilegal de arma de 

fogo em Pedra Azul

PM prende rapaz de 18 
anos por tráfico de drogas 

na cidade de Itaobim

Apreensão de arma de 
fogo no Córrego da Inveja 

no município de Caraí

Na segunda- fe i r a 
(15/06), durante visita 
à Secretaria Municipal 
de Saúde da cidade de 
Cara í ,  o  comandante 
do 2º Pelotão, tenente 
Thalles, recebeu das en-
fermeiras, Aline Soares 
de Sá e Victória Alves 
de Souza, frascos con-
tendo 100 ml de álcool 
em gel 70% para dispo-
nibilizar aos militares.

Segundo as profissio-
nais, preocupadas com a 
saúde dos militares por 
continuarem, diuturna-
mente, nas ruas servindo 

A Polícia Militar pren-
deu dois homens e apreen-
deu um menor, no domingo 
(14/06), suspeitos de en-
volvimento com tráfico de 
drogas na cidade de Itaobim. 
Durante operação de com-
bate ao tráfico de drogas, 
os militares depararam com 
dois homens de 18 e 25 anos 
e o menor de 16 anos saindo 
de um imóvel abandonado, 
na área central da cidade.

Quando os três avis-
taram a viatura, tentaram 
fugir, mas eles foram cer-

A pol íc ia  Mi l i ta r 
prendeu um rapaz de 
18 anos, na terça-feira 
(16/06), na área central 
de Itaobim, Vale do Je-
quitinhonha, suspeito de 
envolvimento no tráfico 
de drogas naquele mu-
nicípio. A PM recebeu 
denúncia informando que 
ele estaria comercializan-
do drogas na Praça Dou-
tor Max Machado. Foi 
realizada uma operação 
antidrogas, o suspeito foi 
abordado quando saía de 
um imóvel abandonado.

Submetido a busca 
pessoal os militares loca-
lizaram nas suas vestes 
02 pinos de cocaína e no 

No sábado (13/06), 
a Polícia Militar realizou 
uma operação no Córrego 
da Inveja, zona rural de 
Caraí, onde apreendeu uma 
garrucha polveira de fa-
bricação artesanal, que foi 
encaminhada à delegacia 
de Polícia Civil de Novo 
Cruzeiro para as providên-
cias subsequentes. Equipe: 
tenente Thalles, sargentos 

à sociedade, é importante 
que cada um possua o seu 
frasco de álcool pra usar 
durante o serviço e se pre-

venir contra a Covid-19. 
(Tenente Thalles Dohler 
Schutte/Comandante 2º 
Pel/232ª Cia PM).

cados e contidos. Durante 
buscas nos suspeitos e no 
local, foram localizados e 
apreendidas 21 pedras de 
crack e R$59,00. Os suspei-

tos e os materiais apreendi-
dos foram encaminhados 
para a delegacia de Polícia 
Civil. (Informações/Foto: 
ACO 44º BPM/15ª RPM).

Na sexta-feira (12/06), 
durante operação de com-
bate ao crime organizado, 
na cidade de Pedra Azul, 
a Polícia Militar prendeu 
dois homens. Os militares 
realizavam a operação 
quando em um bar um 
homem de 25 anos tentou 
fugir pelos fundos, mas foi 

cercado e contido. Durante 
busca pessoal foi localiza-
do na cintura dele 01 revól-
ver calibre 32 municiado 
com 05 cartuchos intactos.

Momentos após, dois 
homens foram vistos fu-
gindo ao perceber a pre-
sença da viatura, um deles 
foi detido portando na 

cintura um revólver ca-
libre 22 municiado com 
sete cartuchos. O outro 
homem não foi mais loca-
lizado. Os suspeitos e os 
materiais apreendidos fo-
ram encaminhados para a 
delegacia de Polícia Civil. 
(Informações/Foto: ACO 
44º BPM/15ª RPM).

imóvel abandonado foram 
localizados 26 pinos de 
cocaína, 01 tablete e 08 bu-
chas de maconha, e 01 apa-
relho celular de procedên-
cia duvidosa. O suspeito e 

os materiais apreendidos 
foram encaminhados para 
a delegacia de Polícia Ci-
vil para as medidas legais. 
(Informações/Foto: ACO 
44º BPM/14ª RPM).

Warley e Kind. (Informa-
ções/Foto: Tenente Thalles 

Dohler Schutte/Cmt 2º Pe-
lotão / 232ª Cia PM).

Homem preso pela PM 
em Itaipé por posse ilegal 

de armas de fogo
A Polícia Militar 

deflagrou uma operação 
em combate ao tráfico de 
drogas, nesta quinta-fei-
ra (18/06), no município 
de Itaipé, e os militares 
receberam informações 
que um indivíduo, oriun-
do do Povoado da Tibu-
na, zona rural de Novo 
Cruzeiro, teria comer-
cializado duas armas 
de fogo na cidade de 
Itaipé. Os policiais fi-
zeram diligências para 
tentar localizar o ar-
mamento e prender os 
possíveis compradores.

Após conversas e 
conscientização dos 
prováveis possuidores 
das armas, elas foram 
localizadas, sendo uma 
garrucha de fabricação 
caseira carregada e mu-
niciada, encontrada em 

uma casa abandonada e a 
outra arma, semelhante à 
primeira, entregue volun-
tariamente por uma mora-
dora do Bairro São Pedro 
em Itaipé. Ela disse que 
escondeu em local segu-
ro, por medo da reação do 
marido, proprietário das 
armas, devido às constan-
tes brigas do casal.

Após rastreamentos, 

os policiais localizaram 
o autor que foi preso em 
flagrante e conduzido à 
delegacia de Polícia Ci-
vil, junto com as armas 
apreendidas, para as pro-
vidências de polícia judi-
ciária. Equipe: sargentos 
Andrew e Whelberth. (In-
formações/Foto: Tenente 
Thalles Dohler Schutte/
Cmt 2º Pel/232ª Cia).
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Prefeitura Municipal de Ladainha – DISPENSA 
DE LICITAÇÃO nº 011/2020. O Prefeito Municipal de 
Ladainha, Estado de Minas Gerais, no uso de suas atribui-
ções legais, RATIFICA a presente DISPENSA DE LICI-
TAÇÃO, para que se proceda à contratação da empresa GC 
Lab Diagnósticos LTDA, CNPJ nº. 20.352.354.0001.02, 
para a prestação de serviço de manutenção preventiva e 
corretiva de equipamentos laboratoriais do Hospital Muni-
cipal Dr. Arthur Rausch, com o valor global de R$ 5.020,00 
(cinco mil e vinte reais). Correndo tal despesa por conta 
específica da Lei Orçamentária do Município de Ladainha 
– MG, para o exercício de 2020. Ladainha, 19 de junho de 
2020. WalidNedir Oliveira - Prefeito do Município.

Prefeitura Municipal 
de Ladainha

Prefeitura Municipal de Ladainha – DISPENSA 
DE LICITAÇÃO nº 010/2020. O Prefeito Municipal 
de Ladainha, Estado de Minas Gerais, no uso de suas 
atribuições legais, RATIFICA a presente DISPENSA DE 
LICITAÇÃO, para que se proceda à contratação da profis-
sional Bravim Engenharia, para a Contratação de pessoa 
física ou jurídica especializada em engenharia para elabo-
ração de projeto de sistema de abastecimento de água em 
comunidades rurais, com o valor global de R$ 10.000,00 
(dez mil reais). Correndo tal despesa por conta específica 
da Lei Orçamentária do Município de Ladainha – MG, 
para o exercício de 2020. Ladainha, 17 de junho de 2020. 
Walid Nedir Oliveira - Prefeito do Município.

Prefeitura Municipal 
de Ladainha
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Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Deficiência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.

Teófilo Otoni registra 600 
casos confirmados de Covid-19 

(Coronavírus) e 23 óbitos
O boletim epidemio-

lógico Covid-19 (Coro-
navírus) divulgado pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde de Teófilo Otoni 
nesta quinta-feira (18/06), 
confirma o número de 600 
casos positivos da doença e 
o número de óbitos subiu 
para 23. Até o momento 
321 pessoas estão recu-
peradas. Dos 600 casos, 
05 pacientes estão inter-
nados em ala, 09 em UTI 
e 242 estão em isolamen-
to domiciliar. O boletim 
informa ainda que tem 
942 suspeitos em inves-
tigação e monitoramento, 
destes,  926 estão em 
isolamento domiciliar, 
10 internados em ala, 03 
em UTI e 03 óbitos estão 
em investigação.

Até esta data, 2.086 in-
vestigações foram concluí-

das, sendo 971 descartados 
por exame laboratorial e 
1.115 monitoramentos fo-
ram concluídos por critério 
clínico. Dos infectados, 
330 são do sexo feminino 
e 270 do sexo masculino. 
O boletim aponta que tem 
03 bebês menores de 01 
ano infectados, 18 crian-
ças entre 01 e 09 anos, 22 
pessoas entre 10 e 19 anos, 
91 entre 20 e 29 anos, 131 
entre 30 e 39 anos, 128 en-
tre 40 e 49 anos, 107 entre 
50 e 59 anos, e 100 idosos 
acima de 60 anos.

Cenário em Teófi-
lo Otoni por bairro até 
18/06: foram registrados 
no Centro 49 casos positi-
vos, no Bairro Manoel Pi-
menta 46 casos, no Bairro 
Bela Vista 36. O Bairro 
Marajoara está com 32 
e o Bairro Ipiranga com 

30. O Bairro Matinha com 
23 casos. O Bairro São 
Cristóvão com 21 casos. 
O Bairro Jardim Iracema 
com 19 casos. O Bairro Jo-
aquim Pedrosa com 18 ca-
sos. O Bairro Castro Pires 
com 16 casos. Os bairros 
Laerte Laender, São ja-
cinto e Teófilo Rocha com 
14 casos cada. Os bairros 
Concórdia e Mucuri com 
13 casos cada. Os bairros 
Funcionários, Serra Ver-
de, Solidariedade, Vila 
Barreiros e Vila São João 
com 12 casos cada. Os 
bairros Fátima, Jardim São 
Paulo e São Diogo com 
11 casos cada. O Bairro 
Vila Betel com 10 casos. 
Outras 47 localidades 
(bairros e comunidades 
rurais) estão incluídas no 
boletim epidemiológico, 
tendo de 01 a 09 casos 
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